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COMITÉ DE INVESTIGACIONES  

Miércoles, 
21 de Octubre de 

2015 
Hora. 10:15 am 

 

 

Revisó: Miembros comité de investigaciones Facultad Tecnológica 

 

LUGAR: Sala de Juntas Decanatura Facultad Tecnológica – Universidad Distrital Francisco 
José de Caldas 

 
 
ASISTENTES: 

Nevis Balanta Castilla Director Unidad de Investigaciones Facultad Tecnológica 

Danilo Rairán Antolines 
Representante Tecnología en Electricidad e Ingeniería 
Eléctrica  

Alexander Jiménez Triana 
Representante Tecnología Electrónica, Ingeniería en 
Control e Ingeniería en Telecomunicaciones  

Nancy Madrid 
Representante Tecnología Industrial, e Ingeniería en 
Producción 

Ronald González Silva   Asistente Unidad de Investigaciones 

 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación quórum. 
2. Informe de la Directora de la Unidad de Investigaciones. 
3. Casos y solicitudes  
4. Varios  

 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación de quórum 
 
Una vez se confirma quórum decisorio se da inicio a la sesión. 
 

2. Informe del Director de la Unidad de Investigaciones. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, expone el 
Borrador del Plan de Investigaciones 2016 – 2026, con el fin de poder planear lo específico. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, transmite las  
palabras de apoyo del decano a los procesos que emprenda la Unidad de Investigaciones. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, agradece a 
los representantes del comité el apoyo y la participación en el museo itinerante, el cual se 
llevó a cabo en el marco de la semana Tecnológica.  
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 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que a 
pesar de  todos los inconvenientes se llevó a cabo el primer encuentro de doctores de la 
Facultad Tecnológica. 
 

 La profesora Nancy Madrid, expone las dificultades por las que se pasó para sacar  
adelante el Museo Itinerante entre otras cosas la falta de apoyo económico ya que en esta 
ocasión no se garantizó lo mínimo. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
ya salieron las convocatorias de movilidad por parte del CIDC, y se puede consultar la 
página. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
ya está abierta la convocatoria 737  hasta el 11 de marzo de Colciencias para medición de 
grupos. 
 

   La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
algunos profesores evaluaron a sus estudiantes en la semana tecnológica, por lo cual se 
les va a pedir que no tengan en cuenta esa evaluación y que vuelvan a evaluar. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
la Maestría en Ingeniería Civil que viene adelantando el profesor César García, la cual se 
encuentra en trámite para ser aprobada. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
la deserción en el convenio 2955 es del 50%. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
ya están próximos a cumplirse los 200 años de la muerte de Francisco José de Caldas, por 
tal motivo se propone hacer una cátedra unificada que se llamaría “Cátedra Francisco José 
de Caldas” 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
una licitación de apoyo a la; Investigación por valor  de $ 2’ 700.000 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
en adelante las estancias cortas para Investigación serán aprobadas en el Consejo de  
Facultad. 
 

 La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
un evento que está organizando la IEIE del 28 al 30 de octubre del presente año al cual ha 
sido invitada la unidad de Investigaciones. 
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  La Coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
al acuerdo 038 de proyectos de grado se le debe hacer el respectivo formato para evaluar 
la modalidad de investigación, propone revisar el acuerdo y hacer el borrador de los 
formatos, y pide hacer una sesión extraordinaria con el fin de adentrar ese borrador 
teniendo en cuenta la Investigación – Innovación y la producción académica. 

 
 

3. Casos y solicitudes  
 

 El profesor Danilo Rairán pide que se le sugiera a los miembros del semillero ANEIAP ser 
más prudentes con  relación a la participación en los eventos académicos ya que ellos 
proponen participar en el 100% de las actividades y eso es muy ambicioso. Hay que 
mejorar el lenguaje. 

 

 El comité propone que se le sugiera a los miembros de ANEIAP cambiar el nombre del 
semillero ya  que en algún momento se podrían generar inconvenientes. 

 
4. Varios   
 

  El profesor Alexander Jiménez, propone frenar el nacimiento de nuevos grupos de 
investigación ya que la falta de recursos hace que sea más difícil la categorización y la 
entrega de resultados, pide que se vea la posibilidad de hacer un acta resolutoria, con el 
fin de mantener un Stock permanente de grupos por un tiempo.  
 
 
  

 
 
Finalmente se da por terminado el Comité siendo la 11:15 a.m. 

En constancia de lo anterior, se firma el 28 de octubre  de 2015. 

FIRMA DE APROBACIÓN DEL ACTA: 
 
 
 
______________________________  
 
NEVIS BALANTA CASTILLA  
Coordinador Unidad de Investigaciones 
Facultad Tecnológica 

 

 

 

 
 


